

Nähaktion: Rutenfest 2021 im Zeichen von Corona

Die nähbegeisterte Hauspatin und Bewohnerin des Quartiers Galgenhalde, Heidi Franz, ist wiederholt, zur Freude aller, für unsere Genossenschaft tätig geworden: immer engagiert und auf der Suche nach neuen Nähideen, hat das langjährige Mitglied 50 selbstgemachte Anhänger angefertigt: entsprechend der blau-weißen Stadtfarben Ravensburgs. Diese können als Anstecknadel oder Ohrstecker verwendet werden.

Als Ersatz für das ausgefallene Rutenfest sind diese kostenlos oder als Spende für soziale Zwecke ab sofort in der BSV-Geschäftsstelle für jede und jeden erhältlich. So lange der Vorrat reicht.



Das BSV-Team bedankt sich recht herzlich bei Frau Franz für diese tolle Aktion. Weiter so!

Frau Franz bietet außerdem Näh- und Änderungsarbeiten an. Kostenlos oder gegen eine freiwillige Spende für den Rahlentreff! Melden Sie sich gerne bei ihr direkt.

Möchten Sie eine der ältesten handwerklichen Tätigkeiten in einer kleinen Gruppe erlernen bzw. möchten Sie auch mal wieder nähen, häkeln und stricken? Geplante Treffen einmal monatlich.

Heidi Franz freut sich immer über Gleichgesinnte!

Sind Sie interessiert? Dann melden Sie sich bitte direkt bei Frau Franz: 0175 2161445, E-Mail: moosheimfranz@gmail.com oder über nebenan.de